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Ftl.Zl     Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in
 

1 
 
FPÖ 

 
GRin. Mag. Maxie Uray-Frick 

 
Kunsthausdebatte 
 
Bist du bereit, dich weiterhin positiv in die Debatte um das 
Kunsthaus einzubringen und versuchst, gemeinsam mit dem 
Finanzreferenten der Stadt Wolfgang Riedler, der ja auch als 
Kunstfreund bekannt ist, seitens der Stadt abzusichern, dass 
das Kunsthaus ein Budget behält, mit dem es seiner Aufgabe 
gerecht werden kann und der Öffentlichkeit endlich wieder 
einmal zu beweisen, dass es in Graz auch Anstrengungen gibt, 
dass Dinge ermöglicht und nicht nur verhindert werden und im 
parteipolitischen Hick-Hack versinken. 

 
StR. Werner Miedll 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Harry  Pogner 

 
Auflösung des Exekutionsreferates in der Mag.-Abt. 8/2 
 
Sind Sie bereit, dem Gemeinderat beziehungsweise dem 
Finanzausschuss über die Effizienz der von Ihnen eingeleiteten 
Maßnahmen quartalsmäßig zu berichten, um die Sinnhaftigkeit 
Ihrer Vorgehensweise evaluieren zu können? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
3 

 
SPÖ 

 
GRin. Dr. Nuray Richter-Kanik

 
Integration als Thema bei magistratsinternen Schulungen 
 
Sind Sie bereit, als der zuständige Personal- und 
Integrationsreferent zu veranlassen, den Themenbereich 
„Integration/Migration“ in Zukunft auch im Einführungskurs für 
neuaufgenommene Magistratsbedienstete sowie in den 
Vorbereitungskursen für die Dienstprüfung verstärkt zu 
berücksichtigen. 

 
Bgm. Mag. Nagl 
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4 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Georg Fuchs 

 
Möglichkeiten der Unterstützung von Arbeit mit jungen 
Autorinnen und Autoren 
 
Gibt es bereits ein Konzept zur Weiterführung der 
AutorInnenarbeit von uniT? Sind Sie bereit, sich für eine 
Anerkennung dieser Arbeit einzusetzen, die sich auch in einer 
Basisförderung niederschlägt? 
 

 
StR. Werner Miedl 

 
5 

 
Grüne 

 
GR. Mag. Hermann Candussi 

 
Oeverseegasse 
 
Werden Sie dafür eintreten, dass die Neupflanzungen der 
gefällten Bäume und die Anlage der Grünstreifen in der 
Oeverseegasse so durchgeführt werden, dass es zu keiner 
Fahrbahnverbreiterung kommt und die Bäume den notwendigen 
Abstand zu den Gebäudefassaden einhalten? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
6 

 
ÖVP 

 
GRin. Ulrike Bauer 

 
Modell „Ökodrive“ 
 
Hat die Stadt Graz durch diese Weitergabe des Modells an 
China Vorteile oder gab es nur Geschäftsreisen nach China, um 
partnerschaftlichen Kontakt zu pflegen? 
 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 

 
7 

 
SPÖ 

 
GRin. Edeltraud Meißlitzer 

 
Riesen-Osterfeuer in Wenisbuch/Grünschnittentsorgung 
 
Welche Möglichkeiten haben nunmehr Gartenbesitzer, ihren 
Grünschnitt zu entsorgen, ohne damit die Grazer Luft zu 
belasten? 
 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 

 
8 

 
KPÖ 

 
GRin. Mag. Ulrike Taberhofer 

 
Untermiet- und Betreibervertrag mit dem Literaturhaus 
 
Wird es im neu zu erstellenden Vertrag für die Bestellung des 
Leiters/der Leiterin diesmal eine objektive Stellenausschreibung 
geben? 

 
StR. Werner Miedl 
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9 

 
ÖVP 

 
GRin. Sissi Potzinger 

 
Sozialstaffel bei Tagesmüttern 
 
Welche Maßnahmen hast du getroffen, damit für Grazer Eltern 
spätestens ab September 2007 auch bei Tagesmüttern sozial 
gestaffelte Tarife gelten? 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 
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